



世界に希望を生み出そう

2023-2024
No.1733
2024.2.8

会長：武井順一 幹事：関美津男
会員数：48(内2名特別会員) 会場出席：28 欠席：20
出席率：60.87% 前々回出席率：95.65%
点鐘：武井順一 会長 司会：金井康二 副S A A
ロータリーソング：それこそロータリー (ソングリーダー：本山佳宏)
例会場：ホテルペラヴィータ 3F 12:30～



自らの心を解放し
明るく学んで
楽しく奉仕

お客様



群馬県沼田警察署長 警視 吉井 仁 様

幹事報告

関美津男 幹事



- ①姉妹クラブの台北南門RCより会長交代式の招待状が届きました。今年は例年より1ヶ月早い4月25～26日にフィリピンにて開催されます。出席を検討される方は幹事までお申し出下さい。
- ②皆様にご協力いただいた「能登震災義援金」は、会員からの募金38,000円とクラブより12,000円を拠出して、昨日50,000円を地区へ送金致しました。
- ③ロータリー手帳の購入案内が来ておりますので、希望者は回覧に記入願います。
- ④来週15日は通常例会となります。
- ⑤3月23日に開催される地区主催の「新会員セミナー」の案内を、入会3年未満の会員へ配信しております。出席希望者は、幹事までお申し出下さい。
- ⑥地区内各クラブより例会変更の案内が届いています。

会長の時間

武井順一 会長



本日は、先日頂いた『抜粋のつづり その八十三』より「言葉は不思議」をご紹介します。(内容は『抜粋の綴り』をご覧ください。)

*『抜粋のつづり』は、株式会社クマヒラ・ホールディング様が毎年創業記念日に社会貢献の思いを込めて発行されている小冊子です。創業者である熊平原蔵氏が、日頃の感謝と報恩の思いから昭和6年に創刊し、現在まで続いています。内容は、その年一年間の新聞・雑誌・書籍などから珠玉のエッセーやコラムを抜粋して編集されています。そして、海外の日本大使館や総領事館、諸官庁、企業や学校、ロータリークラブ等々、非常に多くの方々へ寄贈されています。

ソングリーダー

本山佳宏 会員



出席報告

吉住正史 委員





武井順一・関美津男

- ①沼田警察署長 吉井仁様の御来訪を歓迎致します。本日は卓話を宜しくお願い致します。
- ②昨晚、利根信本店とねしん会の総会があり4年ぶりに会員が顔を合わせての総会となりました。我が中央RCからも沢山の方が参加して大変賑やかな総会と懇親会となりました。
- ③先日は関東一円久しぶりの大雪に見舞われ、雪に不慣れた都会人は大変だったようでした。この冬は暖冬が続いたのもう雪は降らないのでは、という錯覚をしていましたが、まだ大寒を過ぎたばかりでした。

生方 彰

本日は、日頃大変お世話になっております沼田警察署署長 吉井仁様のご来訪に感謝申し上げます。と、共に卓話を記念してBOX IN致します。

小曾根 一雄

日頃よりお世話様になっております沼田警察署 吉井仁署長、お忙しい中ありがとうございます。感謝申し上げます。

武井 正男

妻の誕生日にきれいなお花を頂きありがとうございます。家の中もお陰様で華やかになりました。

島田 崇弘

沼田警察 吉井仁署長、本日はお越し頂き誠にありがとうございます。卓話、楽しみにしております。

古池 好幸

沼田警察署 吉井署長、お忙しい所ご来訪頂きありがとうございます。交通指導隊ではいつも大変お世話になっております。私は3月で指導隊を卒業させてもらうので、あのキビキビした警察署の初点検を見られなくなるのは少し寂しいですが、今後とも吉井署長の益々のご活躍と沼田市の交通安全を陰ながら祈念致します。

小林 若葉

先日のゆうあい作品展にソナタリユームも追加で参加させて頂きました。利用者さんにとっては参加することに意義があると考え出展させて頂きましたが、ご高配頂き深謝致します。まだまだ新しい施設ですが、今後のアート活動に向けて大きな一歩を踏み出す事ができました。ありがとうございました。



本日の卓話



沼田警察署長(第110代) 吉井仁様

紹介者 クラブ会員組織強化委員会 島田崇弘 委員長

沼田警察署の業務概況について卓話をして頂きました。

中でも特殊詐欺は、令和5年中に沼田署管内でも8件の発生が確認され1,100万円の被害がありました。電話を掛けるなどして、被害者と対面する事なく信頼させ、現金等をだまし取る犯罪です。犯人と話さないようにするには、特殊詐欺電話対策機器が有効です。購入補助や貸し出しもありますので、お住まいの市町村へ問い合わせみて下さい。

また沼田署管内には山岳警備隊があり、谷川岳、尾瀬、日光白根、武尊山等で遭難者の救助にあたっています。

地域の住民が事件や事故などに巻き込まれないよう広報や啓発活動にも力を入れているそうですが、私たち一人ひとりが気を付けたり身近な人に注意喚起する事も大事だと感じました。

